

Al conseguir para Puertollano la nueva Central Termoeléctrica

# El desarrollo industrial ha marcado el ritmo del primer año del nuevo equipo de gobierno

En estos días se cumple el primer año de la presente legislatura. Con tal motivo, el Alcalde de la Ciudad, Santiago Moreno, acompañado por Concejales del equipo de gobierno, ofreció una Rueda de Prensa el pasado 4 de junio, en la que analizó la gestión municipal en este último año. Ese mismo día, (Día del Voto) salió de Puertollano el último saco de los residuos tóxicos almacenados en la Tejera del Cura. Y este hecho concreto fue el primero de los abordados por el Alcalde y el Delegado Provincial de la Consejería de Industria, presente en la Rueda de Prensa y, horas antes, testigo ocular de la salida del último cargamento con residuos tóxicos.

Tanto el Alcalde como el Delegado de la Consejería coincidieron en señalar que la retirada de los residuos es un acontecimiento simbólico en este primer año de legislatura se pone de manifiesto una vez más la prioridad otorgada a la mejora del medio ambiente en nuestra Ciudad mediante una estrecha y eficaz colaboración entre las distintas Administraciones en esta materia.

A continuación, el Alcalde hizo referencia a los importantes acontecimientos ocurridos en nuestra Ciudad en los últimos 365 días, y analizó la actividad municipal, enmarcando las acciones desarrolladas en dos grandes bloques:

- Desarrollo industrial y promoción económica de la Ciudad.
- Mejora de los servicios a los ciudadanos como mecanismo distribuidor de riqueza e igualdad social.

## 1 Desarrollo económico de la ciudad

• Apoyo de la CE al proyecto de construcción de un segundo Grupo Térmico en Puertollano: culminación de las gestiones iniciadas en pasadas legislaturas, apoyando con firmeza la "opción Puertollano" ante las dificultades surgidas en los últimos meses por la competencia de diversos proyectos de otros países.

Este es uno de los puntos fundamentales de la acción municipal, que será, no sólo un punto importante en la consolidación de la economía local, sino un aspecto decisivo de la proyección de Puertollano a nivel nacional e internacional.

• Puesta en marcha del Polígono Industrial SEPES con un sistema de ventas (opción de com-



El AVE ha supuesto una "revolución" en las comunicaciones de Puertollano.

pra) que garantiza su efectiva ocupación. Por otra parte, se ha conseguido que sea la empresa SEPES quien realice el desmonte y nivelación de los terrenos sin cargo alguno para los compradores.

• Se ha avanzado considerablemente en el desarrollo de otras zonas industriales de la ciudad: Sector II (Industria Escaparate) en fase de reparcelación. Sector IV (de Tolerancia Industrial), así como de zonas adyacentes a la carretera de Almodóvar.

• Llegada del Gas Natural con un mes de adelanto sobre lo previsto, con el objetivo de ayudar a la consolidación de la factoría FESA-ENFERSA en Puertollano, y de ofrecer a los ciudadanos y empresas una nueva fuente de energía no contaminante y barata.

• Inicio del proceso para la extensión de la red de gas natural a la Ciudad para que sea posible su uso doméstico a partir de septiembre en determinadas zonas de la Ciudad.

• Entrada en funcionamiento del Tren de Alta Velocidad que sitúa a Puertollano en un lugar privilegiado en materia de comunicaciones.

• Gestiones para la mejora de las comunicaciones por carretera, con el objetivo de agilizar las obras de la variante de la N-420 y de conseguir que hasta Puertollano llegue la autovía proyectada inicialmente hasta Ciudad Real.

• Se ha encargado un estudio de viabilidad para la construcción de un nuevo Mercado de mayoristas que mejoraría sustancial-

mente la red de comercialización.

• Se han realizado gestiones para acometer, con la participación de la Federación de Empresarios, una reforma a fondo del Mercado Central minorista para convertirlo en un moderno Centro Comercial que garantice la supervivencia de los pequeños comerciantes.

## 2 Mejora de las condiciones de vida de los ciudadanos

La mejora de los equipamientos sociales -sanidad, transportes y educación-, la construcción de nuevas viviendas públicas y una oferta cultural más amplia, configuran este apartado.

## URBANISMO

• Importantes inversiones en adquisiciones de terrenos para que en el futuro puedan ser destinados a equipamientos sociales.

• Acondicionamiento de infraestructuras básicas: red de saneamiento, red de agua potable.

• Firmado el Convenio con la Junta de Comunidades y Diputación Provincial para la próxima Construcción de un nuevo Depósito de Agua por importe de 334 millones.

## HACIENDA

• Implantación del Impuesto de Actividades Económicas, nego-

ciado con empresarios y comerciantes.

• Se ha conseguido moderar el gasto y contener el endeudamiento.

• Puesta en marcha del nuevo plan contable diseñando al mismo tiempo acciones formativas para los funcionarios, y que va a revertir, sin duda, en una mejora de las prestaciones de servicios económicos.

## ADMINISTRACION INTERNA

• Dar cumplimiento a las sentencias que en materia de valoración y adscripción de puestos de trabajo había pendientes en el Ayuntamiento.

Recogiendo un nuevo catálogo respaldado unánimemente por todos los grupos políticos y sindicatos.

• Suscripción de un nuevo Convenio con el colectivo de trabajadores laborales fijos del Ayuntamiento.

• Renovación del Plan Informativo.

• Reforma de la composición de los Tribunales de selección de personal con la inclusión de representantes de los grupos políticos y de los sindicatos.

## VIVIENDA

• Adjudicación de las 102 viviendas de la barriada de El Pino.

• Finalización de 142 viviendas en la barriada 630 y apertura del plazo de solicitudes.

• Nueva promoción de 130 viviendas en la barriada de las 630.

• Programas de Actuación Urbanística en zona norte (PAU 1 y PAU 2) en fases de concurso para la construcción de un mínimo de 850 viviendas.

• Sector I: modificación del Plan parcial número 1, junto al Recinto Ferial para aumentar la oferta de viviendas unifamiliares alrededor de la Laguna.

## EDUCACION Y CULTURA

• Ejecución de la primera fase del Centro Cultural e iniciación de las gestiones para financiar la segunda fase.

• Conclusión de la primera Escuela Taller. Pocos meses después se ha conseguido que el INEM financie una parte importante del proyecto presentado por el Ayuntamiento para construir una Escuela Taller sobre Medio Ambiente.

• Incremento del presupuesto para inversiones en centros docentes.

• Inauguración del Polideportivo de la Barriada 630.

• Se incrementan los programas de las Escuelas deportivas municipales

• Curso de monitores sobre Medio Ambiente y actividades deportivas



Aumentaron las inversiones para centros escolares.